

SAMBUTAN

BUPATI LAMPUNG BARAT PADA ACARA
PEMBUKAAN KEGIATAN MANAJEMEN PENGELOLA KEUANGAN
SEKOLAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
LAMPUNG BARAT TAHUN 2019

=====
Hari/Tanggal : Senin 21 Oktober 2019
Waktu : Pukul 09.30 Wib
Tempat : Aula Pakuwon Bappeda Lampung Barat
=====

Assalamu 'Alaikum Wr. Wb.
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua.

YANG KAMI HORMATI. WAKIL BUPATI LAMPUNG BARAT;
SDR. SEKRETARIS DAERAH, PARA
ASISTEN, STAF AHLI BUPATI,
KEPALA BADAN, DINAS, KANTOR,
BAGIAN;
PARA. REKAN-REKAN UNSUR FORKOPIMDA
KABUPATEN LAMPUNG BARAT ;

SDR, KEPALA BADAN/DINAS,,,,

SDR. KEPALA BADAN/ DINAS/ INSTANSI/
KANTOR DAN BAGIAN DI
LINGKUNGAN PEMERINTAH
KABUPATEN LAMPUNG BARAT;
PARA. PESERTA DIKLAT MANAJEMEN
PENGELOLA KEUNGAN SEKOLAH
DILINGKUNGAN PEMERINTAH
KABUPATEN LAMPUNG BARAT
TAHUN 2019; SERTA

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PUJI SYUKUR MARILAH SENANTIASA KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT-TUHAN YANG MAHA ESA KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA KITA DAPAT MENGHADIRI ACARA **PEMBUKAAN KEGIATAN MANAJEMEN PENGELOLA KEUNGAN SEKOLAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT TAHUN 2019** DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PENDIDIKAN MERUPAKAN UPAYA UNTUK MEMBANGUN DAN MENINGKATKAN MUTU PESERTA DIDIK MENUJU ERA GLOBALISASI YANG PENUH DENGAN TANTANGAN, SEHINGGA PERLU DISADARI BAHWA **PENDIDIKAN MERUPAKAN SESUATU YANG SANGAT FUNDAMENTAL BAGI SETIAP INDIVIDU**, OLEH KARENA KEBERADAAN PENDIDIKAN TIDAK DAPAT DIABAIKAN TERUTAMA DALAM MEMASUKI ERA PERSAINGAN SEMAKIN KETAT.

UNTUK TERCAPAINYA TUJUAN PENDIDIKAN MAKA SANGAT PENTING MENGELOLA PENDIDIKAN DENGAN BAIK AGAR MENCAPAI TUJUAN YANG EFEKTIF DAN EFESIEN. OLEH KARENA ITU, PENDIDIKAN PUN **MEMERLUKAN,,,**

MEMERLUKAN ADANYA MENEJEMEN PENDIDIKAN YANG BERUPAYA MENGOORDINASIKAN ELEMEN PENDIDIKAN UNTUK MENCAPAI TUJUAN PENDIDIKAN.

PELAKSANAAN SUATU MANAJEMEN TENTUNYA HARUS MEMILIKI TUJUAN YANG JELAS. DALAM HAL INI, **TUJUAN PENERAPAN MANAJEMEN KEUANGAN SEKOLAH** ADALAH MEMENUHI KEBUTUHAN PENDANAAN YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEGIATAN SEKOLAH YANG BISA DILAKUKAN DENGAN CARA DIRENCANAKAN LEBIH DULU, DIUPAYAKAN PENGADAANNYA, DIBUKUKAN DENGAN TRANSPARAN DAN JUGA DIGUNAKAN UNTUK PEMBIAYAAN PROGRAM SEKOLAH DENGAN EFEKTIF DAN EFISIEN.

DALAM PENERAPANNYA, JUGA PERLU TAHU BAHWA MANAJEMEN KEUANGAN SEKOLAH TIDAK BISA ASAL DI JALANKAN. TAPI HARUS MEMPERHATIKAN PADA SEJUMLAH PRINSIP YANG BERLAKU YAITU **TRANSPRANSI, AKUNTANBILITAS, EFEKTIVITAS DAN JUGA EFISIENSI.**

DENGAN ADANYA DIKLAT INI, DIMINTA KEPADA SELURUH PESERTA UNTUK MENGIKUTI DIKLAT INI DENGAN SEBAIK-BAIKNYA, **DIKLAT INI MERUPAKAN SALAH SATU UPAYA MENINGKATKAN TATA CARA PENGELOLAAN KEUANGAN SEKOLAH BAGI BENDAHARA ATAU PENGELOLA KEUANGAN SEKOLAH.**

DIHARAPKAN PELAKSANAAN KURSUS INI DAPAT MENINGKATKAN PEMAHAMAN DAN KEMAMPUAN TEKNIS BENDAHARA SEKOLAH DALAM HAL PENATA USAHAAN KEUANGAN SEKOLAH. OLEH KARENA ITU, MATERI YANG AKAN DISAMPAIKAN BERUPA KAJIAN TERHADAP PERATURAN YANG MENGATUR TENTANG PEDOMAN PENGELOLAAN KEUANGAN SEKOLAH DAN TATA CARA PENATAUSAHAAN DAN

PENYUSUNAN LAPORAN,,,

PENYUSUNAN LAPORAN PERTANGGUNGJAWABAN KEUANGAN SEKOLAH. LEBIH JAUH DARI ITU, SAYA BERHARAP DENGAN MAKIN **MENINGKATNYA TATA CARA PENATAUSAHAAN KEUANGAN SEKOLAH JUGA DIIRINGI DENGAN MAKIN MENINGKATNYA KUALITAS KERJA DAN PROFESIONALISME PARA ASN PENGELOLA KEUANGAN SEKOLAH.**

HADIRIN YANG SAYA HONORIRI,
AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN
"BISMILLAHIRAHMANIROHIM" KEGIATAN
MANAJEMEN PENGELOLA KEUANGAN SEKOLAH
DILINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG
BARAT TAHUN 2019 SECARA RESMI SAYA NYATAKAN DI
BUKA

DEMIKIANLAH HAL-HAL YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI, TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA SEMOGA ALLAH SWT MERIDHOI SEGALA USAHA DAN KEGIATAN KITA, AMIN.

**WALLAHUL MUWAFFIQ ILA AQQAMITH THARIQ,
WASSALAMU 'ALAIKUM WR. WB.**

BUPATI LAMPUNG BARAT,

HI. PAROSIL MABSUS